



Fitur-fitur baru di iPadOS 18

## Alat Menulis

### **Tulis Ulang**

Buat beberapa variasi teks dengan menjaga karakteristik gaya asli Anda. Ganti langsung dengan opsi yang Anda sukai dan lanjutkan menulis atau menyempurnakan, atau langsung kembali ke versi awal.

### **Koreksi**

Lihat saran perbaikan untuk tulisan Anda, seperti koreksi tata bahasa dan penyempurnaan bahasa. Langsung terima semua saran dengan sekali ketuk atau lihat penjelasan untuk lebih memahami perubahan dan terima yang Anda setujui.

### **Deskripsi**

Bidang teks dalam Alat Menulis memungkinkan Anda mendeskripsikan perubahan yang lebih spesifik yang ingin diterapkan pada teks. Jadikan seperti puisi, sederhanakan kosakatanya, atau bahkan ubah menjadi surat formal.

### **Gaya**

Tulis ulang teks Anda dengan gaya baru, seperti "professional", "concise", atau "friendly".

### **Ringkas**

Pilih bagian teks mana pun dan dapatkan ringkasan berkualitas tinggi. Ringkas berbagai macam konten, seperti dokumen, artikel, atau komunikasi untuk memahami poin penting dengan lebih cepat.

### **Tulis**

Minta ChatGPT membuat konten orisinal dari nol. Anda juga dapat menggunakan kemampuan pembuatan gambar pada ChatGPT untuk menambahkan gambar pada konten tulisan Anda.

---

## Image Playground

### **Aplikasi Image Playground**

Nikmati serunya bereksperimen dengan semua fitur Image Playground di aplikasi baru. Anda dapat dengan mudah membuat gambar baru, mengakses semua gambar yang sudah dibuat, memadukan gambar sebelumnya, dan membagikan kreasi kepada teman dan keluarga lewat aplikasi media sosial dan komunikasi favorit Anda.

### **Buat Gambar Berisi Orang yang Anda Kenal**

Buat gambar teman Anda di bulan atau anggota keluarga di papan selancar dengan Image Playground berkat pemahaman Apple Intelligence tentang orang-orang di perpustakaan foto Anda.

### **Buat Gambar dengan Foto**

Buat gambar berdasarkan foto yang diambil, memilih salah satu dari perpustakaan foto Anda, atau menariknya ke Image Playground.

### **Buat Gambar dengan Menggambar**

Gunakan Apple Pencil dan Tongkat Gambar untuk memilih gambar, foto, dan teks di Catatan, lalu buka Image Playground untuk membuat gambar.

### **Buat Gambar dengan Konsep**

Pilih dari berbagai konsep untuk ditambahkan ke playground Anda dari kategori seperti tema, kostum, aksesoris, dan tempat.

### **Buat Gambar dengan Karakter**

Cukup tentukan karakter untuk ditambahkan ke gambar Anda di Image Playground dengan memilih gender dan warna kulit, serta memberikan deskripsi singkat.

### **Buat Gambar dengan Teks**

Apabila ingin membuat gambar yang lebih spesifik, Anda bisa menambahkan deskripsi ke playground untuk membentuk gambar yang Anda buat.

### **Konsep yang Disarankan**

Image Playground menawarkan saran cerdas untuk ditambahkan ke gambar Anda yang terkait dengan konsep yang dipilih sebelumnya, konteks utas pesan di Pesan, atau catatan Anda di aplikasi Catatan.

### **Pratinjau Cepat**

Langsung lihat pilihan pratinjau saat Anda menambahkan konsep, dan pilih salah satu konsep yang Anda sukai untuk membuatnya dengan lebih detail dan pada resolusi lebih tinggi, lalu simpan ke perpustakaan Image Playground.

### **Perpustakaan Image Playground**

Ketika Anda membuat gambar, gambar tersebut disimpan ke perpustakaan Image Playground dan disinkronkan ke seluruh perangkat Anda dengan iCloud. Anda dapat mengakses perpustakaan dari Pesan untuk membagikan kreasi Anda dengan mudah, dan juga dapat meninjau kembali serta memadukan ulang gambar di Image Playground.

### **Gaya ilustrasi**

Ciptakan komposisi menyenangkan dan menarik dengan karakter imajinatif yang bergaya dengan latar belakang minimal menggunakan gaya ilustrasi kontemporer yang ditunjukkan dengan bentuk sederhana, garis-garis sederhana, dan blok warna datar dengan beragam palet warna.

### **Pengalaman Pesan**

Buat gambar menarik untuk dibagikan dengan teman menggunakan pengalaman baru di Pesan. Saat pertama kali membuka Image Playground di Pesan, Anda akan mendapatkan saran konsep yang terkait dengan percakapan terkini. Anda juga dapat membuat gambar baru dari nol, atau cukup memilih satu gambar yang sebelumnya dibuat dari perpustakaan Image Playground.

### **Riwayat pratinjau**

Bereksperimenlah secara leluasa dengan berbagai konsep tanpa khawatir kehilangan pratinjau yang Anda sukai. Apabila Anda menghapus konsep yang sudah ditambahkan sebelumnya, Image Playground akan mengingat pratinjau yang sudah dibuat sebelum Anda menambahkannya, dan dapat mengembalikannya seketika untuk Anda.

### **Gaya animasi**

Ciptakan makhluk fantasi, hewan yang ekspresif, sosok manusia imajinatif, dan masih banyak lagi, semuanya dalam lingkungan imersif dan mendetail dengan tekstur yang kaya menggunakan gaya animasi 3D yang modern.

### **Gaya sketsa**

Hasilkan gambar menarik yang cocok untuk Catatan menggunakan gaya sketsa akademis yang sangat detail dengan warna cemerlang dan gaya garis teknis.

### **Integrasi mendalam**

Buat gambar di Catatan, Pages, Numbers, Keynote, dan Freeform untuk menyempurnakan dokumen, spreadsheet, presentasi, atau papan dengan gambar menarik.

---

## **Siri**

### **Pemahaman konteks pribadi**

Dengan indeks semantik pada perangkat yang disediakan oleh Apple Intelligence, Siri dapat memahami email, pesan, foto, acara kalender, file, dan banyak lagi, serta dapat menjawab pertanyaan pribadi Anda. Misalnya, saat Anda menanyakan, "What was that movie that Jamie told me I should check out?" Siri akan menelusuri pesan dari minggu lalu. Saat Anda sedang mengisi formulir dan memerintahkan, "Add my passport number here," Siri dapat mengekstrak angka dari foto paspor yang tersimpan dan mengisi formulir untuk Anda.

### **Tindakan dalam aplikasi**

Siri membantu Anda melakukan ratusan tindakan baru, dalam aplikasi Apple maupun pihak ketiga. Saat mengedit foto, Anda bisa mengatakan, "Make this photo warmer," dan Siri akan melakukan penyesuaian menggunakan aplikasi Foto. Siri juga bisa melakukan tindakan menggunakan aplikasi yang berbeda. Jadi, setelah Anda selesai mengedit foto, ucapkan, "Add this to my ratatouille recipe note" dan Siri akan beralih dari aplikasi Foto ke aplikasi Catatan untuk melakukannya.

**Kesadaran layar**

Siri dapat memahami dan mengambil tindakan dengan apa pun yang ada pada layar Anda. Jadi, saat seorang teman mengirim pesan untuk merekomendasikan kafe baru di dekat rumah, Anda cukup mengatakan, "How long would it take me to walk there from home?" dan Siri akan memahami maksud Anda.

**Mengingat konteks percakapan**

Siri mengingat topik pembicaraan dalam permintaan terkini. Jadi, jika Anda menanyakan jadwal tayang Warriors berikutnya dan kemudian meminta, "Add that to my calendar," Siri akan memahami maksud Anda.

**Cahaya tepian yang elegan**

Kini Anda akan melihat pendar cahaya elegan yang mengelilingi layar saat Anda berbicara pada Siri. Cahaya tepian yang baru beranimasi mengikuti suara, memungkinkan Anda untuk tetap menggulir, mengetik, atau menavigasi perangkat saat Anda berbicara dengan Siri.

**Integrasi ChatGPT**

Siri dapat memanfaatkan ChatGPT untuk membantu Anda dengan permintaan tertentu saat mendeteksi bahwa ChatGPT dapat memberikan jawaban yang berguna. Anda juga bisa bertanya tentang foto dan dokumen, termasuk PDF dan presentasi. Anda akan ditanyai sebelum permintaan atau informasi dikirim ke ChatGPT. Kemudian Siri langsung memberikan jawabannya kepada Anda.

**Penanganan permintaan yang lebih tangguh**

Jika Anda tergagap atau berubah pikiran di tengah jalan, Siri masih akan mengikuti perintah Anda. Misalnya, Anda bisa mengatakan, "Siri, set an alarm — wait no, sorry, I meant a timer for 10 minutes — actually, let's make that 15."

**Pengetahuan produk**

Siri dapat menjawab ribuan pertanyaan tentang fitur dan pengaturan terkait produk Apple Anda dengan menarik model bahasa besar yang dilatih tentang dokumentasi dukungan Apple.

**Ketik ke Siri**

Kini Anda memiliki opsi untuk mengetik ke Siri kapan saja, dan Anda bisa menanyakan apa pun sama seperti saat menggunakan suara. Anda bisa langsung beralih antara teks dan suara, jadi Anda bisa berkomunikasi dengan cara yang paling pas dengan situasi.

Fokus	<p><b>Kurangi gangguan</b> Fokus baru ini memahami isi pemberitahuan Anda dan secara selektif menunjukkan kepada Anda pemberitahuan yang mungkin perlu segera diperhatikan, seperti teks tentang penjemputan sekolah hari ini atau undangan makan untuk malam ini.</p>	<p><b>Terobosan &amp; Pengheningan Cerdas</b> Perangkat Anda akan menentukan jika pemberitahuan cukup penting untuk melangkahi pengaturan dengan opsi Terobosan dan Pengheningan Cerdas. Fitur ini dapat diaktifkan untuk mode Fokus apa pun, jadi Anda tidak akan melewatkan pemberitahuan dari layanan antar makanan meskipun sedang dalam mode Jangan Ganggu.</p>
Genmoji	<p><b>Genmoji</b> Buat stiker gaya emoji yang unik langsung dari papan ketik. Di bagian pembuat stiker, cukup ketik apa pun yang ingin Anda buat, dan hasilnya muncul dalam sekejap.</p>	
Mail	<p><b>Pesan prioritas</b> Ketahui pesan yang harus diprioritaskan langsung saat Anda membuka Mail dengan pesan prioritas di bagian atas inbox yang berdasarkan tingkat urgensi.</p> <p><b>Ringkasan utas</b> Saat membuka utas email, ketuk untuk melihat ringkasan mendetail yang membantu Anda mendapatkan poin penting dari email panjang atau beberapa email dalam utas yang sama.</p>	<p><b>Ringkasan pratinjau</b> Ketahui informasi penting bahkan sebelum membuka utas dengan ringkasan singkat yang muncul dalam pratinjau email, bukan sekadar pratinjau beberapa baris pertama.</p> <p><b>Balasan Cerdas</b> Berdasarkan konten email yang Anda terima, Mail akan menunjukkan opsi cerdas untuk dipilih yang menambahkan detail ke balasan, seperti menjawab pertanyaan khusus yang diajukan kepada Anda. Saat memilih, Balasan Cerdas menggabungkan pilihan Anda ke dalam draf yang dibuat sehingga siap dikirim.</p>
Pesan	<p><b>Balasan Cerdas</b> Balas cepat pesan dengan opsi yang dimunculkan langsung di bar prediksi saat Anda mengetuk bidang teks untuk merespons. Pesan memahami konten percakapan dan menawarkan opsi yang relevan dengan konteks.</p>	<p><b>Ringkasan</b> Pratinjau pesan dalam daftar percakapan Anda akan menunjukkan ringkasan singkat, bukan sekadar awal pesan terkini, sehingga Anda bisa mengetahui informasi penting secara sekilas bahkan sebelum membuka obrolan.</p>
Catatan	<p><b>Ringkasan transkripsi<sup>1,2</sup></b> Dapatkan ringkasan cerdas berisi poin penting rekaman audio Anda, sehingga Anda bisa meninjau yang terjadi tanpa harus melihat keseluruhan transkripsi.</p>	<p><b>Tongkat Gambar</b> Tongkat Gambar, yang bisa Anda akses dari palet alat, dapat menghasilkan gambar dari sketsa yang Anda pilih. Anda bisa mengubah gambar yang Anda buat dengan menambahkan teks atau membuat sketsa pada gambar asli. Anda bahkan bisa melingkari ruang kosong dalam catatan dan Tongkat Gambar akan membuat gambar berdasarkan teks di sekelilingnya.</p>

---

## Pemberitahuan

### **Pemberitahuan prioritas**

Langsung lihat hal-hal yang memerlukan perhatian, seperti pesan tentang pekerjaan yang harus diselesaikan pada hari tersebut, dengan pemberitahuan prioritas yang berdasarkan tingkat urgensi dan muncul di bagian atas pemberitahuan Anda.

### **Dukungan Umumkan Pemberitahuan**

Umumkan Pemberitahuan dapat membaca nyaring ringkasan pemberitahuan Anda saat menggunakan AirPods.

### **Ringkasan pemberitahuan**

Beberapa pemberitahuan dari satu aplikasi dikelompokkan dalam tumpukan dengan ringkasan sekilas di bagian atas sehingga Anda bisa mengetahui informasi terpenting. Untuk banyak aplikasi komunikasi seperti Mail dan Pesan, konten pemberitahuan Anda akan diringkas sehingga Anda mendapatkan semua informasi penting tanpa harus mengetuk pemberitahuan untuk membuka aplikasi.

---

## Foto

### **Pencarian foto dan video dengan bahasa sehari-hari**

Pencarian mendukung pertanyaan bahasa alami dan pemahaman yang diperluas, sehingga Anda bisa mencari sesuai keinginan. Anda juga dapat mencari adegan yang terjadi dalam video, dan Foto akan memunculkan segmen yang benar.

### **Alat Bersihkan<sup>3</sup>**

Hapus elemen yang mengganggu foto Anda dengan alat Bersihkan saat ada objek tidak diinginkan yang merusak momen Anda.

### **Ciptakan Memori Anda sendiri**

Buat memori tentang kisah tertentu yang ingin Anda lihat, hanya dengan mengetikkan deskripsi. Foto akan menuliskan alur cerita, lengkap dengan pembagian spesifik, serta memilih serangkaian foto dan video untuk membuat film Anda dan melengkapinya dengan lagu yang sempurna.

Apple Intelligence akan tersedia dalam versi beta di iPad dengan M1 dan lebih baru, dengan Siri dan bahasa perangkat diatur ke bahasa Inggris AS. Hadir di iPadOS 18 sebagai pembaruan perangkat lunak gratis tahun ini. Beberapa fitur, bahasa tambahan, dan platform akan hadir tahun depan.

## Penyempurnaan dan fitur-fitur utama

---

### Catatan

#### **Perekaman audio**

Rekam sesi audio langsung dari catatan Anda, dan simpan dengan komentar, daftar periksa, dan dokumen terkait. Anda bahkan dapat mengedit catatan selagi merekam, sehingga tidak ada hal penting yang Anda lewatkan.

#### **Matematika di Catatan**

Ketik atau tulis ekspresi matematika di catatan dan langsung dapatkan jawabannya. Di catatan, Anda juga akan memiliki seluruh fungsionalitas Catatan Matematika, termasuk variabel, grafik, dan lainnya.

#### **Bagian yang dapat diciutkan**

Rapikan catatan yang terlalu panjang dengan menyembunyikan teks di bawah header bagian baru yang dapat diciutkan.

#### **Akses Catatan Matematika dari Kalkulator**

Kerjakan Catatan Matematika yang Anda buat di Kalkulator saat membuka Catatan — semuanya otomatis diselaraskan ke folder Catatan Matematika Anda.

#### **Menyorot**

Buatlah teks dalam catatan Anda menonjol menggunakan sorotan dengan lima warna berbeda.

#### **Pencarian sebaris di PDF**

Temukan kata-kata dalam PDF dan pindaian dokumen dengan pengalaman pencarian yang lebih baik yang mengarahkan Anda ke hal yang Anda cari dalam dokumen.

---

### Kalkulator

#### **Aplikasi Kalkulator di iPad**

Dirancang untuk kemampuan unik iPad, aplikasi Kalkulator memberikan cara yang sepenuhnya baru untuk menggunakan Apple Pencil atau papan ketik dalam menyelesaikan ekspresi matematika.

#### **Sesuaikan angka**

Sesuaikan dengan cepat angka apa pun yang Anda tulis atau ketik di Catatan Matematika dengan mengetuk angka tersebut, lalu usap jari di pengatur untuk menambah atau mengurangi angka. Anda akan melihat angka dan persamaan serta grafik terkait berubah secara real time.

#### **Hasil Matematika**

Ketik ekspresi matematika di aplikasi seperti Pesan dan Mail, dan Anda akan melihat Hasil Matematika sebagai saran yang dapat Anda tambahkan dengan mudah.

#### **Membuat grafik**

Tulis atau ketik persamaan, dan dengan satu ketukan, Anda bisa memasukkan grafik. Perbesar atau perkecil, atau geser grafik, dan ubah ukurannya sesuai keinginan Anda. Anda bahkan dapat menambahkan beberapa persamaan ke grafik yang sama untuk melihat kaitannya.

#### **Berfungsi dengan Catatan**

Akses semua Catatan Matematika Anda di aplikasi Catatan, dan bahkan pecahkan soal matematika di catatan mana pun.

#### **Kalkulator dasar dan ilmiah**

Gunakan kalkulator dasar atau ilmiah yang Anda kenal di iPad, yang dioptimalkan untuk layar iPad yang besar dan multitasking yang canggih.

**Ekspresi yang dapat diedit**

Masukkan ekspresi pada kalkulator dasar dan kalkulator ilmiah, dan Anda akan langsung melihat ekspresi lengkapnya dalam sekejap. Anda juga dapat dengan mudah menghapus karakter dengan tombol `backspace`.

**Konversi satuan**

Konversi panjang, berat, mata uang, dan lainnya saat menggunakan kalkulator dasar dan ilmiah, atau konversi satuan yang diketik atau ditulis menggunakan Catatan Matematika.

**Riwayat**

Lacak perhitungan sebelumnya di kalkulator dasar dan ilmiah, salin hasilnya untuk digunakan di aplikasi lain, dan ketuk hasilnya untuk kembali mengerjakannya.

---

**Penyesuaian****Penempatan yang lebih fleksibel**

Tempatkan ikon aplikasi dan widget di ruang kosong mana pun pada Layar Home untuk menciptakan tata letak yang ideal. Susun di bagian bawah, tepat di atas dock, agar mudah dijangkau. Atau di bagian samping, agar wallpaper favorit Anda tampil menonjol.

**Ikon gelap**

Sesuaikan ikon aplikasi dan widget agar otomatis menyesuaikan dengan estetika tampilan lebih gelap yang baru saat ponsel masuk Mode Gelap, atau atur agar selalu terlihat gelap. Layar Home Anda akan terlihat lebih ramping.

**Ikon berwarna**

Berikan sentuhan pribadi pada ikon aplikasi dengan warna. Dengan lembar penyesuaian baru, warnai ikon aplikasi dan widget di Layar Home dengan warna pilihan Anda. iPadOS bahkan dapat menyarankan warna untuk membantu Anda memulai. Sesuaikan dengan wallpaper, atur sesuai suasana hati, atau gunakan tampilan monokromatik yang minimalis.

**Tata letak halaman unik**

Dengan opsi untuk menempatkan ikon aplikasi dan widget di mana pun Anda inginkan, setiap halaman Layar Home dapat disusun dengan tata letak unik yang paling sesuai untuk Anda.

**Ikon yang lebih besar**

Perbesar tampilan semua ikon aplikasi pada layar, dengan tidak menampilkan nama aplikasi di bawahnya, untuk tampilan yang lebih ringkas.



<p>Kontrol</p>	<p><b>Pusat Kontrol yang Didesain Ulang</b> Pusat Kontrol didesain ulang dengan kelompok kontrol yang praktis, kemampuan untuk mengatur kontrol sesuai keinginan, dan dukungan untuk kontrol baru dari aplikasi pihak ketiga.</p> <p><b>Galeri Kontrol</b> Galeri Kontrol baru menampilkan rangkaian lengkap kontrol yang tersedia, termasuk kontrol baru dari aplikasi pihak ketiga, yang bisa Anda tambahkan ke kelompok yang Anda pilih, atau buat kelompok baru.</p>	<p><b>Kelompok kontrol</b> Dapatkan akses cepat ke kelompok kontrol yang paling sering Anda gunakan, termasuk kontrol Home, Pemutaran Media, dan Konektivitas. Buka Pusat Kontrol dengan mengusap dari sudut kanan atas Layar Home, lalu langsung cari kelompok yang Anda inginkan dengan terus mengusap ke bawah.</p> <p><b>Kontrol untuk aplikasi pihak ketiga</b> Tambahkan kontrol dari aplikasi pihak ketiga ke dalam Pusat Kontrol. Buka kunci kendaraan Anda dengan cepat atau rekam konten untuk media sosial — semua dari satu tempat.</p>
<p>Foto</p>	<p><b>Pembaruan desain terbesar</b> Desain Foto baru tampak menawan, mudah digunakan, dan dapat disesuaikan. Tata letak aplikasi yang sederhana dan terpadu meletakkan semua yang Anda perlukan dalam satu tampilan, dengan grid foto yang familier di bagian atas dan menyusun koleksi secara otomatis di bawahnya.</p> <p><b>Beberapa Hari Terakhir</b> Lihat acara dan aktivitas terbaru Anda tanpa gangguan, sehingga Anda dapat dengan mudah menunjukkan foto-foto dari perjalanan epik hari Minggu lalu kepada teman — dan membagikan foto-foto tersebut dengan sekali ketuk.</p> <p><b>Perjalanan</b> Perjalanan mengatur petualangan Anda di satu tempat, sehingga memudahkan Anda mengenang perjalanan Anda. Langsung buka tahun tertentu untuk melihat perjalanan pada tahun tersebut.</p> <p><b>Opsi tampilan Koleksi</b> Ada beberapa opsi untuk melihat dan menikmati setiap kelompok foto — dalam tampilan editorial yang indah, dalam grid, sebagai memori, atau pada peta.</p>	<p><b>Koleksi</b> Perpustakaan Anda secara otomatis ditata ke dalam koleksi foto baru yang memudahkan sehingga Anda dapat menelusuri dan menemukan konten di perpustakaan berdasarkan tema — tanpa harus mengatur seluruh perpustakaan Anda ke dalam album.</p> <p><b>Grup untuk Orang &amp; Peliharaan</b> Orang &amp; Peliharaan kini meliputi grup orang-orang favorit Anda, seperti grup orang-orang favorit Anda, dan pasangan, Anda dan peliharaan, atau Anda dan sahabat.</p> <p><b>Saran wallpaper</b> Temukan wallpaper yang tepat untuk Anda, lengkap dengan saran gaya.</p> <p><b>Koleksi yang Dipin</b> Selalu letakkan jenis konten yang sering diakses di ujung jari Anda, seperti Favorit, Baru Disimpan, Tempat, Video, album khusus favorit, jepretan layar, foto yang Baru Diedit, atau peliharaan Anda atau sekelompok orang.</p>

### **Sembunyikan jepretan layar dari perpustakaan**

Tombol baru di grid membantu Anda mengurangi visual yang berantakan dengan memfilter ke jenis media tertentu, favorit Anda, atau dengan menyembunyikan jepretan layar dari tampilan.

### **Jenis konten yang diperluas dalam Utilitas**

Utilitas mencakup jenis konten baru seperti dokumen, tanda terima, tulisan tangan, ilustrasi, dan kode QR, serta konten yang baru Anda akses, seperti Baru Ditambahkan, Dilihat, Diedit, dan Dibagikan.

### **Alat Bersihkan\***

Hapus elemen yang mengganggu foto Anda dengan alat Bersihkan saat ada objek tidak diinginkan yang merusak momen Anda.

### **Atribusi album**

Lihat di album khusus mana foto telah ditambahkan melalui panel Info.

### **Salin dan tempel pengeditan dengan cerdas**

Edit gambar yang serupa secara cepat dengan memilih untuk menyertakan rasio aspek pemangkasan, dan mencocokkan pencahayaan sertaimbang putih di seluruh foto ketika menyalin dan menempelkan hasil edit.

### **Kisah kreatif**

Foto menciptakan montase dengan bagian-bagian yang unik untuk Anda, selain cerita kronologis. Aplikasi ini memilih foto dan video terbaik dan mengaturnya ke dalam beberapa bagian yang sesuai dengan alur cerita. Terakhir, aplikasi ini bahkan memilih judul dan lagu yang sesuai.

### **Sorotan Bulan dan Tahun**

Dari tampilan Grid, ketuk Bulan untuk melihat acara yang disorot, atau Tahun untuk melihat sorotan dari setiap bulan dalam perpustakaan Anda, sehingga Anda bisa langsung menuju ke periode yang diinginkan.

### **Sesuaikan aplikasi Foto**

Personalisasi aplikasi Foto sesuai keinginan Anda dengan menyesuaikan urutan Koleksi, dan pilih Koleksi yang Dipin agar mudah diakses.

### **Edit album dalam folder**

Tambah atau hapus album yang ada dalam folder.

### **Edit dalam mode terang atau gelap**

Pilih untuk mengedit foto dengan latar belakang gelap atau terang, atau default sesuai dengan tampilan sistem.

### **Kontrol kecepatan video**

Sesuaikan kecepatan pemutaran video dengan frame rate tinggi untuk efek sinematik dan dramatis yang diperlambat.

### **Saran cerdas**

Jangan khawatir jika mengalami kebuntuan saat menulis — Anda bisa memulai dengan saran yang disediakan Foto berdasarkan peristiwa, perjalanan, dan orang yang baru saja Anda foto.

---

## Pesan

### **Efek teks**

Tambahkan efek animasi yang dinamis seperti Ledakan atau Riak pada huruf, kata, atau frasa apa pun di iMessage untuk membuat percakapan Anda lebih semarak.

### **Tapback emoji dan stiker**

Tapback dengan emoji atau stiker apa pun memberi Anda cara tak terbatas untuk bereaksi terhadap pesan. Beberapa Tapback pada satu gelembung pesan akan disebar untuk memudahkan Anda melihat tiga Tapback terbaru yang ditambahkan.

### **Peningkatan Mode Gambar Kualitas Rendah**

Kirim gambar dalam Pesan dalam ukuran asli atau terkompresi dengan penurunan kualitas minimal saat menggunakan Mode Gambar Kualitas Rendah.

### **Pemformatan teks**

Tambahkan pemformatan teks seperti cetak tebal, garis bawah, miring, dan coretan pada huruf, kata, atau frasa apa pun di iMessage untuk mengekspresikan kalimat Anda dengan lebih baik.

### **Kirim Nanti**

Buat pesan sekarang dan jadwalkan pengirimannya untuk larut malam nanti jika Anda tidak ingin pesan terkirim keesokan paginya, atau ketika Anda tidak ingin lupa mengirim ucapan ulang tahun atau perayaan penting lainnya.

### **Gambar Kualitas Tinggi**

Kirim sebagian besar gambar hingga 100 MB dengan resolusi penuh melalui iMessage, tergantung perangkat dan kondisi jaringan.

---

## Bermain game

### **Mode Game**

Menghadirkan pengalaman bermain game yang lebih imersif dengan meningkatkan responsivitas aksesori nirkabel dan meminimalkan aktivitas latar belakang untuk mempertahankan frame rate tertinggi.

---

## Kata Sandi

### **Aplikasi Kata Sandi**

Lihat semua kata sandi, kunci sandi, kode verifikasi, kata sandi Wi-Fi, dan Masuk dengan kredensial Apple untuk situs web dan aplikasi di satu tempat.

### **Masuk dengan Apple**

Lihat di aplikasi dan situs web mana saja Anda telah menggunakan Masuk dengan Apple atau Sembunyikan Email Saya untuk masuk. Anda juga dapat menambahkan kredensial Masuk dengan Apple ke grup kata sandi bersama.

### **Kata sandi dan kunci sandi**

Simpan kata sandi dan kunci sandi Anda dengan mudah dan isikan otomatis ke situs web dan aplikasi, baik dengan menyimpannya saat membuat akun atau menambahkannya sendiri nanti.

### **Kata sandi Wi-Fi**

Akses kata sandi Wi-Fi yang telah Anda simpan untuk melihatnya lagi atau membagikannya kepada orang lain dengan mudah.

**Kode verifikasi**

Atur kode verifikasi dua faktor langsung di Kata Sandi dan salin dengan mudah atau isi otomatis ke Safari tanpa perlu membuka aplikasi tersebut.

**Penyelarasan**

Akun Anda yang disimpan di Kata Sandi disinkronkan secara lancar dengan iCloud sehingga Anda dapat mengaksesnya di perangkat Apple Anda yang lain.

**Dukungan Windows**

Akses kata sandi Anda di Windows di aplikasi Kata Sandi iCloud.

**Pengurutan**

Urutkan akun menurut abjad, atau berdasarkan akun yang baru saja dibuat, untuk menemukan akun yang Anda cari dengan cepat.

**Enkripsi menyeluruh**

Sinkronisasi iCloud didukung oleh enkripsi menyeluruh yang sangat aman.

---

**SharePlay****Minta untuk berbagi**

Minta seseorang untuk berbagi layarnya dengan Anda langsung dari Pesan atau saat melakukan panggilan FaceTime, sehingga memudahkan Anda memberikan bantuan saat diperlukan.

**Kontrol Jarak Jauh**

Minta izin untuk mengontrol perangkat mereka dari jarak jauh dan lakukan tindakan sendiri jika Anda ingin membantu seseorang secara langsung.

**iPhone ke iPhone, iPad ke iPad**

Kontrol jarak jauh berfungsi antara iPhone dengan iPhone, atau iPad dengan iPad.

**Gambar untuk menyorot**

Ketuk dan gambar langsung di layar yang dibagikan dengan Anda, bantu teman dan keluarga mengambil tindakan yang tepat di layar mereka sendiri.

**Menjaga privasi**

Berbagi layar tanpa khawatir. Hanya kontak yang dikenal yang dapat meminta izin untuk mengontrol perangkat Anda. Tindakan Anda pada perangkat akan selalu diprioritaskan daripada tindakan dari jarak jauh.

**SharePlay di lebih banyak perangkat**

Kini jadi lebih mudah bagi semua orang untuk mengontrol musik bersama, baik saat mendengarkan di Apple TV atau speaker Bluetooth.

---

**Freeform****Adegan**

Buat adegan untuk mengatur bagian-bagian papan tulis berdasarkan topik atau untuk memudahkan presentasi konten Anda dengan berpindah antar-adegan dengan cepat.

**Posisikan ke Grid**

Sejajarkan konten di papan tulis Anda secara tepat dengan Posisikan ke Grid

**Pembuatan diagram yang disempurnakan**

Gabungkan objek dengan garis koneksi magnetis yang dapat ditambahkan di mana saja, sehingga lebih mudah untuk membuat diagram dan menautkan ide-ide Anda.

**Kirim salinan**

Bagikan ide Anda kepada sebanyak mungkin orang dengan mengirimkan salinan dengan tautan yang dapat digunakan siapa saja untuk membuka papan tulis di perangkat mereka.

**Pengenalan tulisan tangan**

Teks tulisan tangan di papan tulis Anda dapat dicari, diterjemahkan, dan disalin sebagai teks.

**Hasil Matematika**

Tulis ekspresi dasar atau ilmiah dengan tanda sama dengan, dan Anda akan melihat hasilnya disisipkan atau disarankan di baris yang sama di papan tulis Anda.

---

## Aplikasi di iPad

### **Bar tab yang didesain ulang**

Tetap fokus pada konten aplikasi Anda dan dengan mudah beralih antara tab favorit dengan bar tab yang diperbarui. Saat Anda perlu menjelajahi lebih banyak dari aplikasi, bar tab secara elegan berubah menjadi bar samping baru dengan lebih banyak opsi.

### **Animasi yang disempurnakan**

Nikmati animasi yang disempurnakan yang membuat aplikasi Anda terasa lebih lancar dan responsif saat membuka dan menutup bar samping, dokumen, foto, dan lainnya

### **Bar tab yang dapat disesuaikan**

Agar tab favorit Anda mudah diakses, sesuaikan urutan dan konten bar tab yang diperbarui.

### **Browser dokumen yang diperbarui**

Akses dokumen Anda di aplikasi seperti Pages, Numbers, Keynote, dan Swift Playgrounds dengan browser dokumen baru yang memberi setiap aplikasi Anda tampilan dan nuansa tersendiri.

---

## AirPods

### **Audio Spasial Personal untuk bermain game<sup>5</sup>**

Menempatkan Anda di tengah-tengah aksi dengan cara baru berkat API baru yang memudahkan pengembang untuk menghadirkan pengalaman audio paling imersif dengan AirPods.

### **Kualitas suara dalam game<sup>6</sup>**

Untuk audio berkualitas tinggi dalam game, kualitasnya kini ditingkatkan hingga 16 bit, 48 kHz, saat streaming atau mengobrol dengan teman saat bermain game.

### **Isolasi Suara**

Untuk kualitas panggilan terbaik dengan AirPods, Isolasi Suara memungkinkan Anda melakukan panggilan di mana saja, bahkan dalam kondisi berangin atau tempat dengan latar belakang bising.

### **Latensi audio yang berkurang saat bermain game<sup>6</sup>**

Untuk memastikan Anda tetap unggul dalam persaingan, AirPods Pro kini menghadirkan latensi audio nirkabel yang mendekati latensi yang hampir tidak terdeteksi pada speaker iPhone bawaan, yang sangat penting untuk game berkecepatan tinggi di mana setiap milidetiknya begitu berharga.

---

## Privasi dan Keamanan

### **Preferensi Kontak yang disempurnakan**

Memberikan Anda kendali untuk memilih kontak mana yang akan dibagikan dengan aplikasi, dan Anda dapat menambahkan lebih banyak kontak seiring waktu.

### **Kit Pengaturan Aksesori**

Pengembang kini dapat dengan mulus memasang aksesori tanpa mengakses informasi tentang perangkat Bluetooth di sekitar atau perangkat di jaringan Anda.

### **Pengaturan Privasi dan Keamanan yang dirancang ulang**

Kelola lebih mudah seberapa banyak informasi yang Anda bagikan dengan aplikasi. Setiap jenis data kini menunjukkan berapa banyak aplikasi yang mengakses data tersebut, sehingga memudahkan Anda untuk menemukan di aplikasi mana Anda paling banyak membagikan informasi. Pengaturan kini akan mencatat tingkat akses aplikasi pada Foto, Kalender, dan Kontak.

### **Memblokir konten sensitif untuk anak-anak**

Keamanan Komunikasi akan meminta kata sandi Waktu Layar untuk mencegah anak-anak melihat atau mengirim konten sensitif.

## Lebih banyak lagi

---

### Aksesibilitas

#### **Pelacakan Mata<sup>7</sup>**

Navigasi seluruh pengalaman iPad hanya dengan mata Anda, termasuk Kontrol Tetap untuk mengetuk. Pengalaman ini berfungsi di semua aplikasi favorit Anda, tanpa perlu perangkat keras tambahan.

#### **Petunjuk gerakan kendaraan**

Pengalaman baru untuk iPad yang dapat membantu mengurangi mual akibat gerakan bagi penumpang di kendaraan yang bergerak. Titik-titik akan muncul pada layar iPad Anda dan menggunakan sensor bawaan untuk bergerak seiring gerakan kendaraan guna mengurangi konflik sensorik, tanpa mengganggu konten Anda.

#### **Pintasan Vokal**

Buat ucapan khusus untuk mengaktifkan pintasan dan menyelesaikan tugas di iPad, seperti mengatur timer atau mengambil tangkapan layar.

---

### Akun Apple

#### **Bagikan kredensial Masuk dengan Apple**

Bagikan akses ke kredensial Masuk dengan Apple Anda kepada anggota keluarga dan teman terpercaya di aplikasi Kata Sandi yang baru. Hal ini memudahkan Anda untuk membagikan kredensial sekali saja, mirip seperti membuat daftar kata sandi bersama keluarga.

---

### Aplikasi Apple TV

#### **InSight<sup>8</sup>**

Lihat informasi aktor dan musik real-time yang melengkapi aksi di layar, sambil menikmati film dan acara Apple TV+. Pilih seorang aktor untuk mengetahui info lebih lanjut tentang aktor tersebut atau tambahkan lagu dengan mudah ke daftar putar Apple Music.

#### **Subtitle yang lebih dinamis<sup>10</sup>**

Subtitle akan otomatis muncul pada waktu yang tepat, misalnya ketika bahasa konten tidak sesuai dengan bahasa perangkat, ketika Anda menonaktifkan audio, atau ketika Anda memutar mundur saat menonton program.

#### **Tingkatkan dialog<sup>9,4</sup>**

Dengarkan kata yang sedang diucapkan di layar dengan lebih jelas, khususnya saat adegan dengan musik dan efek yang kencang.

Kalender	<p><b>Lihat pengingat di Kalender</b> Jaga segalanya tetap tertata dan lihat semua pengingat terjadwal Anda dari aplikasi Pengingat langsung di Kalender beserta semua acara Anda lainnya.</p> <p><b>Buat pengingat di Kalender</b> Buat pengingat terjadwal langsung dari Kalender seperti halnya Anda membuat acara. Hal ini memudahkan untuk memisahkan acara dengan tugas dan menjaga agar tugas Anda tetap selaras dengan aplikasi Pengingat.</p>	<p><b>Edit pengingat di Kalender</b> Tandai pengingat sebagai selesai dari Kalender jika Anda sudah menyelesaikannya, pindahkan pengingat untuk menjadwalkannya pada tanggal atau waktu yang berbeda, atau bahkan edit semua detailnya.</p> <p><b>Tampilan baru</b> Pembaruan pada tipografi dan detail acara yang konsisten di seluruh tampilan Hari, Minggu, dan Bulan membuat acara Anda lebih mudah dibaca.</p>
Kamera	<p><b>Timer 5 detik</b> Pilih untuk menggunakan timer 5 detik di Kamera selain timer 3 dan 10 detik.</p>	<p><b>Terus memutar musik saat mengambil foto</b> Musik akan terus diputar melalui koneksi Bluetooth saat Anda mengambil foto atau video.</p>
FaceTime	<p><b>Kontak Mata<sup>11</sup></b> FaceTime di iPad terasa lebih alami dengan membantu Anda melakukan kontak mata, bahkan saat Anda melihat ke layar, bukan ke kamera.</p>	
Keluarga Berbagi	<p><b>Undangan Keluarga Berbagi</b> Kini menerima undangan untuk bergabung dengan grup Keluarga Berbagi makin mudah. Sesaat setelah Anda diundang, undangan akan muncul di bagian atas Pengaturan. Selain itu, pengelola keluarga dapat segera melihat siapa saja yang sudah menerima undangan dan dengan mudah mengirimkan pengingat kepada anggota keluarga yang belum merespons undangan.</p>	<p><b>Direkomendasikan untuk keluarga Anda</b> Siapkan item baru dengan cepat dan mudah untuk keluarga Anda seperti kalender bersama, daftar belanjaan, dan daftar kata sandi. Setelah dibuat, semua orang dalam keluarga dapat berkontribusi pada item yang dibagikan, sehingga semua anggota keluarga dapat dengan mudah mengikuti perkembangannya.</p>
File	<p><b>Pengaturan desktop dan dokumen di Cloud</b> Saat Anda mengatur akun cloud pihak ketiga di perangkat, Anda akan diundang untuk menyelaraskan desktop dan dokumen ke cloud. Ini juga bisa diatur nanti di Pengaturan.</p> <p><b>Format file drive eksternal yang diperluas</b> Sentuh dan tahan untuk memformat drive eksternal menjadi format file APFS, exFAT, atau MS-DOS (Fat32) di iPad USB-C.</p>	<p><b>Simpan Unduhan</b> Pilih file iCloud yang selalu ingin Anda akses di perangkat, dan perubahan yang Anda buat pada file tersebut saat offline akan diselaraskan dengan iCloud saat Anda kembali online.</p> <p><b>Menghapus drive eksternal</b> Hapus drive eksternal yang terpasang melalui File dengan menekan lama pada drive dan mengetuk "Hapus."</p>

---

## Fitness+<sup>12</sup>

### **Untuk Anda**

Ruang Untuk Anda yang baru dipersonalisasi dengan saran bermanfaat untuk aktivitas yang Anda sukai.

### **Perpustakaan**

Perpustakaan Anda menampung semua hal yang Anda simpan dan unduh di Fitness+, dan kini dapat diakses dengan sekali ketuk.

### **Medali**

Anda kini dapat melihat medali Fitness+ di iPad agar lebih mudah termotivasi, apa pun perangkat yang Anda gunakan untuk berolahraga atau meditasi.

### **Jelajahi**

Lihat semua yang ditawarkan Fitness+ di ruang Jelajahi yang baru. Dirancang untuk kemudahan navigasi dan penemuan maksimum, Jelajahi menampilkan berbagai macam aktivitas lengkap di Fitness+ dan menyoroti penawaran baru.

### **Cari**

Masukkan aktivitas, pelatih, durasi, atau jenis musik, dan pencarian akan menampilkan hasil yang cocok.

---

## iCloud

### **Pengaturan dengan desain baru**

Pengaturan iCloud telah didesain ulang untuk memudahkan Anda melihat bagaimana iCloud menjaga konten dari seluruh perangkat Anda tetap dicadangkan dan diselaraskan. Lihat dengan cepat apakah pencadangan perangkat Anda sudah diperbarui, aktifkan fitur premium, sesuaikan pengalaman Anda, dan lihat rekomendasi yang dipersonalisasi.

---

## Papan ketik

### **Pemilih terpadu**

Papan ketik emoji dan laci stiker digabungkan ke dalam sebuah pemilih terpadu, sehingga memudahkan Anda menemukan apa yang Anda cari.

### **Stiker yang dapat dicari**

Selain emoji, stiker sekarang dapat dicari dalam pemilih terpadu.

### **Stiker dan Memoji sebaris**

Stiker dan Memoji dapat disisipkan sejajar dengan teks, seperti halnya emoji.

### **Tindakan Dikte**

Saat mendikte, Anda dapat melakukan berbagai pengeditan pada teks hanya dengan suara Anda. Misalnya, ucapkan "change Saturday to Sunday," "delete 'next Saturday'," atau cukup "undo," dan Dikte akan menerapkan pengeditan tersebut secara cerdas untuk Anda.



### **Papan ketik multibahasa**

Beralih dengan mulus antara dua bahasa di satu papan ketik untuk pengalaman pengetikan prediktif dwibahasa. Pengetikan prediktif multibahasa juga mendukung QuickPath.

### **Tata letak papan ketik India alfabetis**

Tata letak baru memberi Anda semua hal yang diperlukan untuk mengetik satu bahasa dalam satu tampilan tanpa perlu beralih tampilan saat mengetik. Tombol disusun dalam urutan alfabetis yang familier dan karakter di papan ketik berubah saat Anda mengetik untuk menampilkan kombinasi yang tepat antara konsonan dan vokal, sehingga mengetik jadi lebih cepat dan mudah. Tersedia dalam bahasa Bangla, Gujarati, Hindi, Kannada, Malayalam, Marathi, Odia, Punjabi, Tamil, Telugu, dan Urdu.

### **Deteksi bahasa**

Papan ketik multibahasa mengenali bahasa yang terakhir Anda gunakan di pesan dan beralih secara otomatis. Jadi, jika Anda mengirim pesan ke teman dalam bahasa Spanyol dan ke keluarga dalam bahasa Prancis, Anda bisa melanjutkan dari yang terakhir Anda tulis.

---

## **Aplikasi Terkunci dan Tersembunyi**

### **Aplikasi terkunci**

Sentuh dan tahan aplikasi untuk menguncinya dan melindungi isinya agar tidak diakses orang lain. Selain itu, isi dalam aplikasi tidak dimunculkan di luar aplikasi yang terkunci, misalnya di pencarian atau pemberitahuan.

### **Aplikasi tersembunyi**

Untuk lebih menjamin privasi, Anda juga dapat menyembunyikan aplikasi terkunci. Untuk menambah perlindungan setelah dikunci, ikon dan nama aplikasi tidak akan muncul di Layar Home atau saat Anda melakukan pencarian. Anda juga tidak akan menerima pemberitahuan dari aplikasi di Layar Terkunci atau Layar Home, jadi aplikasi tidak akan terlihat secara tidak sengaja oleh orang yang dapat melihat layar Anda.

### **Autentikasi mulus**

Buka aplikasi yang Anda kunci dengan mudah menggunakan Face ID, Touch ID, atau kode sandi.

### **Folder aplikasi tersembunyi**

Saat Anda memilih untuk menyembunyikan aplikasi, aplikasi akan dipindahkan ke folder aplikasi tersembunyi yang harus dibuka dengan Face ID, Touch ID, atau kode sandi.

---

## Peta

### **Jelajahi dan simpan berbagai tempat**

Temukan dan bandingkan tempat dalam waktu singkat dengan menelusuri foto, rating, tingkat harga, dan banyak lagi, tanpa perlu keluar dari pencarian. Simpan tempat dengan mudah hanya dengan sekali ketuk, dan tambahkan catatan tentang suatu tempat untuk mengingat hal menarik di sana atau mengapa Anda menyukainya. Akses dengan mudah semua tempat, panduan, dan rute mendaki yang telah Anda simpan di Perpustakaan Tempat baru.

---

## Musik

### **SharePlay di lebih banyak perangkat**

Kini jadi lebih mudah bagi semua orang untuk mengontrol musik bersama, baik saat mendengarkan di Apple TV atau speaker Bluetooth.

---

## Podcasts

### **Menggeser ke bagian tertentu**

Navigasi bagian episode saat Anda mendengarkan.

### **Bagikan dari transkripsi**

Bagikan tautan ke waktu tertentu pada pemutar atau transkripsi.

### **Kontrol pemutaran yang lebih baik**

Susun ulang dan hapus episode dalam Lanjut Mendengarkan.

### **Saran pencarian saat Anda mengetik**

Mulailah mengetik istilah pencarian Anda dan istilah pencarian, acara, serta episode yang disarankan akan muncul secara otomatis.

---

## Pengingat

### **Integrasi kalender**

Pengingat terjadwal sekarang ditampilkan di aplikasi Kalender di samping acara Anda. Anda bahkan dapat membuat dan mengedit pengingat langsung dari Kalender, dan pengingat tersebut diselaraskan kembali ke daftar Pengingat.

### **Subtugas dalam Daftar Cerdas**

Subtugas sekarang tersedia di daftar Hari Ini, Terjadwal, dan Daftar Cerdas lainnya agar Anda dapat memeriksanya dengan cepat.

### **Daftar baru dihapus**

Pengingat yang telah dihapus akan tetap berada di bagian baru saja dihapus untuk memudahkan Anda melihat atau mengembalikannya.

### **Daftar belanja multibahasa**

Aktifkan bahasa lain untuk mengategorikan daftar belanjaan Anda dari Pengaturan.

---

## Tips

### **Berbagi tips**

Bagikan petunjuk bermanfaat dan hal-hal berguna lainnya kepada orang lain dari aplikasi Tips.

---

## Terjemahkan

### **AirPods dalam percakapan**

Dapatkan terjemahan langsung di telinga yang berasal dari mikrofon perangkat Anda dan respons dengan mikrofon AirPods Anda sehingga orang lain dapat mendengar hasil terjemahan dari speaker perangkat.

### **Bahasa baru**

Dukungan untuk bahasa Hindi di Terjemahan, terjemahan di seluruh sistem, dan terjemahan halaman web Safari.

---

## Cuaca

### **Suhu Terasa Seperti lebih mudah ditemukan**

Lakukan persiapan lebih efisien ketika akan pergi ke luar ruangan dengan suhu Terasa Seperti yang ditampilkan lebih mencolok. Terasa Seperti ditampilkan mendekati suhu aktual apabila keduanya sangat berbeda, dan tampilan detailnya digabungkan supaya Anda lebih mudah membandingkannya.

### **Embusan dan arah angin yang terlihat jelas**

Pelajari kondisi berangin dengan mudah menggunakan kecepatan, embusan, dan arah angin.

### **Lokasi rumah dan kantor**

Lokasi rumah dan kantor Anda dari Kontak dihadirkan ke Cuaca. Anda dapat mencari lokasi tersebut dan menambahkannya ke dalam daftar.

\*Hadir dalam pembaruan tahun ini.

<sup>1</sup>Tersedia dalam bahasa Inggris (Australia), bahasa Inggris (Kanada), bahasa Inggris (Irlandia), bahasa Inggris (Selandia Baru), bahasa Inggris (Afrika Selatan), bahasa Inggris (Inggris Raya), dan bahasa Inggris (AS).

<sup>2</sup>Tersedia di iPad Pro (M4), iPad Pro 11 inci (generasi ke-3 dan lebih baru), iPad Pro 12,9 inci (generasi ke-5 dan lebih baru), iPad Air (M2), dan iPad Air (generasi ke-5 dan lebih baru).

<sup>3</sup>Bersihkan akan tersedia dalam versi beta di model iPhone 15 Pro dan lebih baru, iPad dengan M1 dan lebih baru, dan komputer Mac dengan Apple silicon sebagai bagian dari iOS 18, iPadOS 18, dan macOS Sequoia pada tahun ini.

<sup>4</sup>Tersedia di iPad Pro (M4), iPad Pro 12,9 inci (generasi ke-5 dan lebih baru), iPad Pro 11 inci (generasi ke-3 dan lebih baru), iPad Air (M2), iPad Air (generasi ke-4 dan lebih baru), iPad (generasi ke-10), dan iPad mini (generasi ke-6).

<sup>5</sup>Tersedia di AirPods (generasi ke-3), AirPods Pro, dan AirPods Max.

<sup>6</sup>Tersedia di AirPods Pro (generasi ke-2 dan lebih baru).

<sup>7</sup>Tersedia di iPad Pro (M4), iPad Pro 12,9 inci (generasi ke-5 dan lebih baru), iPad Pro 11 inci (generasi ke-3 dan lebih baru), iPad (generasi ke-10), iPad Air (M2), iPad Air (generasi ke-3 dan lebih baru), iPad mini (generasi ke-6 dan lebih baru).

<sup>8</sup>Tersedia dengan langganan Apple TV+. Dukungan judul dapat berubah sewaktu-waktu.

<sup>9</sup>Tersedia dengan konten yang kompatibel di aplikasi yang didukung saat menggunakan speaker bawaan, headphone berkabel, AirPods, dan speaker serta headphone lainnya yang terhubung dengan Bluetooth.

<sup>10</sup>Berfungsi dengan konten yang kompatibel di aplikasi yang didukung.

<sup>11</sup>Tersedia di iPad Pro (M4), iPad Air (M2), iPad (generasi ke-10), dan iPad mini (generasi ke-6).

<sup>12</sup>Tersedia dengan langganan Apple Fitness+.